
 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
de l’école Antoine-Girouard tenue le lundi 12 décembre 2011 à 18h15 

au salon du personnel de l’école Antoine-Girouard 
 
Présences : Monsieur Francis Patenaude, président

 Monsieur Simon Fleury, parent membre et substitut au président 
 Madame Olga Martin, parent membre 
 Monsieur Alain F. Dussault, parent membre et représentant au comité de parents 
 Madame Anne Boucher, directrice 
 Madame Louise Robitaille, représentante du personnel enseignant 
 Madame, Rachel Morrisseau, représentante du personnel enseignant 
 Madame Julie Côté, représentante du service de garde 

Madame Sophie Thériault, représentante au soutien 
Madame Josée Pomerleau, parent membre 

Absence Madame Louise Messier, représentante du personnel enseignant 
  
 1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 
  Monsieur Francis Patenaude, président, constate qu’il y a quorum. 

La réunion est ouverte. 
 
 

  

AG-11.12.832 2. Adoption de l’ordre du jour 
   

Projet d’ordre du jour 
1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 
2. Adoption de l’ordre du jour 
3. Lecture et adoption du procès-verbal du 7 novembre 2011 et suivi 
4. Parole au public 
Pour adoption 
5. Tableaux blancs interactifs 
Pour approbation 
6. Culture à l’école 
7. Invitation secondaire en spectacle à De Mortagne (5e année) 
8. Conférence sur la persévérance scolaire à De Mortagne (5e année) 
Pour information 
9. Budget révisé 
10. Parole au représentant du comité de parents 
11. Parole à la représentante en service de garde 

11.1 Fréquentation du transport scolaire versus service de garde 
12. Parole au représentant de l’OPP 
13. Correspondance du président 
14. Autres points 

14.1 50e anniversaire de l’école 
14.2 Semaine des enseignants 
14.3 Dictée PGL 

15. Parole au public 
16. Levée de l’assemblée 

 
Il est proposé par madame Josée Pomerleau d’adopter l’ordre du jour de la 
réunion du 12 décembre 2011. 
 

  ADOPTÉ 
 
 

  

AG-11.12.833 3. Lecture et adoption du procès-verbal du 7 novembre 2011 
  Il est proposé par Sophie Thériault d’adopter le procès-verbal de la séance 

du 7 novembre 2011. 



 
 

 

Suivi : 
Contrat de photos 
Madame Olga Martin a communiqué avec quelques compagnies pour 
l’octroi du contrat de la séance de photos scolaire de l’année 2012-1013. 
Elle nous résume les services offerts par les différentes compagnies 
contactées. 
Il est proposé par madame Olga Martin de retenir les services de la 
compagnie «Photobanque» pour la séance de photos de l’année 2012-
2013. La date proposée est le 28 septembre 2012. 
 

AG-11.12.834 

 

ADOPTÉ 

   

 4. Parole au public 
Nil 
 

   

 5. Tableaux blancs interactifs 
  La commission scolaire procédera à l’achat de 2 tableaux interactifs pour 

notre école. Un 3e tableau sera acheté par l’école avec l’argent reçu de la 
caisse populaire. 
Il est proposé par monsieur Alain F. Dussault qu’un montant soit octroyé 
pour l’achat d’un tableau interactif à même les fonds à destination spéciale 
(caisse populaire). 
 

AG-11.12.835  ADOPTÉ 
   

 6. Culture à l’école 
Les 3 projets proposés sont acceptés. Un montant de 1055$ nous est 
accordé. Compte tenu que les 3 projets coûtent environ 1760$, un montant 
de 705$ est demandé pour réaliser l’ensemble des projets «Culture à 
l’école 2011-2012». 
Il est proposé par monsieur Simon Fleury d’octroyer un montant de 705$ à 
même le fonds à destination spéciale pour réaliser les 3 projets dans le 
cadre de la «Culture à l’école». 
 

AG-11.12.836  ADOPTÉ 
   

 

7. Invitation secondaire en spectacle à De Mortagne 
Des invitations ont été envoyées aux élèves de 5e année pour assister à un 
spectacle le 21 décembre à l’école De Mortagne ainsi qu’à une conférence 
sur la persévérance le 15 février prochain. Toutes les dépenses sont 
assumées par l’école De Mortagne.  
Il est proposé par madame Julie Côté de modifier l’horaire des cours des 
élèves de 5e année afin que ceux-ci participent au spectacle le 21 
décembre 2011 et à la conférence du 15 février 2012. 

  

AG-11.12.837 

 

ADOPTÉ 

   

 8. Conférence sur la persévérance scolaire à De Mortagne 
  (Voir le point 7) 
   
   

 9. Budget révisé 
  Dépôt d’un document. Madame Boucher fait un survol du budget qui sera 

révisé prochainement. 
 
 

   



 10. Parole au représentant du comité de parents 
  Monsieur Alain F. Dussault résume le contenu de la dernière réunion.  

Les représentants du comité de parents suggèrent qu’une formation soit 
organisée pour mieux comprendre le fonctionnement des budgets dans les 
écoles. 
Discussion sur le projet de proposition du calendrier scolaire 2012-2013. 
Madame Gauvreau donne des explications sur la révision de la politique 
EHDAA. 
Commentaires sur la politique d’admission et inscription. 
 

   

 11. Parole à la représentante du service de garde 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 Madame Julie Côté prendra la relève de madame Johanne Lesage 
pendant son absence. 

 
Madame Sophie Thériault, présente un projet des élèves du 3e cycle pour 
la vente de cartes de Noël et la vente de gâteau au chocolat-cerise (coupé 
en morceaux) par les élèves du 1er et 2e cycle. L’argent amassé sera remis 
pour la guignolée de la paroisse St-Sébastien à Boucherville. 
Il est proposé par madame Julie Côté que le projet  de vente de cartes de 
Noël et de gâteaux ait lieu à l’accueil de l’école Antoine-Girouard et que le 
montant amassé soit remis à la guignolée de la paroisse St-Sébastien. 

AG-11.12.838  ADOPTÉ 

 

 11.1 Fréquentation du transport scolaire versus service de garde 
Madame Boucher nous explique une problématique concernant les élèves 
qui prennent l’autobus et qui sont également inscrits au service de garde 
quelques jours semaine. Certains parents téléphonent  tard en fin d’après-
midi pour nous avertir que leur  enfant  ne doit  pas  prendre l’autobus mais 
ira au service de garde en fin d’après-midi. Ces demandes fréquentes sont 
difficiles à gérer et peuvent nuire à la sécurité de l’enfant. 
Madame Boucher dépose 2 lettres modèles concernant des règles qui ont 
été établies ailleurs dans les écoles de la commission scolaire. 
Pour améliorer la situation et pour des raisons de sécurité, nous 
demanderons aux parents d’établir un horaire fixe pour leur enfant et que 
ce changement soit permanent. 
L’application de ses nouvelles règles entrera en vigueur dès les premières 
semaines de janvier. 
Il est proposé par madame Julie Côté qu’une nouvelle procédure pour le 
transport scolaire versus le service de garde soit appliquée à partir de 
janvier. 
 

AG-11.12.839  ADOPTÉ 
   

 12. Parole au représentant de l’OPP 

 

 Cinéma de Noël : 226 enfants  inscrits et 169 parents participants.  
Film présenté : « Les schtroumpfs».  
Commanditaires Maxi et Co., Métro. 
Système de son prêté gratuitement par «Éclipson». 
  

   

 13. Correspondance du président 
  Document reçu : Apprendre à entreprendre  … à l’école. 
   



 14. Autres points 
  
14.1 50e anniversaire de l’école 
En 2013. Un comité pourrait être formé. 
 
14.2  Semaine du personnel 
Madame Boucher propose la semaine du 26 mars pour tout le personnel 
de l’école. 
 
14.3 Dictée PGL 
Dès janvier jusqu’au 8 avril 2012.  
 

   

 15. Parole au public 
NIL 
 

   

AG.11.12.840 16. Levée de l’assemblée 
  Monsieur Simon Fleury propose la levée de l’assemblée à 21h. 

ADOPTÉ  
   

   
  La direction  

 
 

Le président 

  Madame Anne Boucher Monsieur Francis Patenaude 
 


